

新年のごあいさつ

あけましておめでとうございます。

皆さまには、輝かしい新春を健やかに迎えのこととお慶び申し上げます。

まず、新型コロナウイルス感染症につきましては、市内医療機関の協力によるオミクロン株対応のワクチン接種など、感染防止対策に引き続き取り組んでまいります。

去年は、国の観光促進策である「全国旅行支援」が実施され、本市の観光業や飲食業、農水産業などの地域産業に回復の兆しが見られる一方、原油価格や物価の高騰による影響が非常に大きいため、経営継続に向けた支援を継続してまいります。

「たはらゼロカーボンシティ」を目指す本市では、グリーントランスフォーメーションを推進するなか、臨海工業地で国内最大級を含む4カ所の木質バイオマス発電事業が着工いたしました。また、昨年4月には「伊良湖温泉」の配湯を開始し、自宅で伊良湖温泉を楽しむことのできる温泉の自動販売機と併せて多くの方にご利用いただいております。

2050年のカーボンニュートラルを実現しながら活発な産業と豊かな暮らしが持続する地域づくりを進めるとともに、念願のデビューを果たした「伊良湖温泉」をはじめとする地域資源や地域産業を活かし、定住・関係人口の拡大を図ってまいります。

誰もが誇りと愛着を持ち、住みやすさを実感できる魅力あふれる元気な渥美半島を目指してまいります。皆さまにおかれましては、より一層のご支援とご協力を賜りますことをお願い申し上げます。



田原市長 山下政良